



## REDES DE PODER



### Muchas y muchos señaladas

Un episodio lamentable, por decir poco, quizá la página más negra de la actual legislatura, fue la que se vivió en el salón de plenos de **San Lázaro**, donde la

mayoría de las diputadas y los diputados rechazaron la solicitud de desafuero en contra de **Cuauhtémoc Blanco**, acusado de abuso sexual. Nombres propios hay muchos, comenzando por el impresentable **Hugo Eric Flores**, quien desde su puesto

en la Sección Instructora le dio largas primero al asunto y operó para proteger al exfutbolista, para después, en tribuna, justificar su penoso papel. Pero como Flores hay muchos y muchas más, destacaron las diputadas que subieron a tribuna a respaldar a Blanco, sin ninguna empatía por la supuesta víctima, y para el caso, por ninguna mujer. También de aquellos líderes legislativos que presumen de legislatura paritaria pero que siguen moviendo los hilos, siguen presionando y ahora, peor, ya preparan represalias para

aquellas voces que se negaron a seguir la línea.

### El viaje más caro de Noroña

Tampoco se ayuda el **presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña**, quien en días recientes ha sido criticado por su reciente **viaje a Francia**, en business class, para asistir a una reunión parlamentaria. Y es que parece que el senador, por una parte, se molesta de los cuestionamientos de la prensa,

al mostrarse irritado cuando se le preguntó el monto de los viáticos que se le asignaron para el caso, pero a su vez, no parece querer dejar el tema por la paz, pues aprovechando su posición como líder en la Cámara alta pidió que transmitieran íntegro su discurso en el Consejo de Europa, para el cual hizo el viaje. Más allá de lo que pudo erogar de su bolsa, pues dice que así fue en parte del viaje, a ver que tan caro le acaba saliendo, pues bajita la mano, ya hasta un mensaje le mandaron a inicio de semana desde Palacio Nacional.